

Cuerpo de Bomberos de Marcelino Maridueña realizó Rendición de Cuentas 2019

M. Maridueña.- En las instalaciones del comando bomberil del cantón Crnel. Marcelino Maridueña, se realizó la rendición de cuentas correspondiente al año 2019, donde los uniformados de la casaca roja daban a conocer sus actividades durante ese lapso de tiempo.

La sesión, contó con la presencia de delegados de la empresa agrícola e industrial San Carlos; Tcnlgo. Johan Espinoza, Ab. Lucía Freire y Lcdo. Luis Cajamarca, concejales principales de la localidad; María Cristina Pinos Jerez, Reina del Cuerpo de Bomberos; además de altos mandos de la entidad bomberil.

La ing. Leidy Mendieta, fue la encargada de dirigir el programa, donde detalló una por una, todas las acciones y movimientos que ejecutó el comando, dejando transparencia en cada proceso ejecutado. Durante ese transcurso, se proyectaban imágenes de las diferentes diligencias que acudieron y organizaron.

La ciudadanía también participó de esta ceremonia, pues hubo el conocido “micrófono abierto” para los presentes, en la cual, lo utilizaron para despejar algu-

nas dudas que tenían.

En la parte final del evento, el Ternel. Jacinto Galarza, jefe del Cuerpo de Bomberos, agradeció el apoyo que recibió por parte de autoridades e instituciones priva-



Autoridades invitadas a la rendición de cuentas por parte de los bomberos.



Ciudadanía presente respetando todos los protocolos de bioseguridad.

das: “Gracias a las empresas San Carlos, Soderal y Papelera Nacional, quienes me han brindado ese apoyo permanente en cada acción que hemos realizado. Agradezco también la colaboración del alcalde, Ab. Pedro Orellana y a su equipo de concejales, quienes han brindado ese respaldo hacia este cuartel bomberil y a todo su personal. Esperemos Dios mediante cumplir con lo que nos hemos propuesto, como lo es la remodelación del cuartel bomberil y una posible apertura de una estación en el sector de La Resistencia, todo en beneficio de la ciudadanía. Nuestro esfuerzo va dedicado a ellos, quienes, con su aporte y contribución seguimos adelante. Muchas gracias”. (1)